
 

 
 

Wirtschaftliche Auswirkungen des BREXIT auf 
Mülheim 
 
„Der Brexit biete die Chance zur Ansiedlung britischer 
Firmen auch in Mülheim. Bisher sind laut 
Medienberichten 106 Firmen umgezogen“, so der 
wirtschaftspolitische Sprecher der BAMH-Fraktion, 
Dr. Martin Fritz. Seit 2016 habe sich die Stadt darauf 
vorbereiten können. Daher wolle die Fraktion wissen, 
ob und welche Aktivitäten die Stadt und 
insbesondere der oberste Wirtschaftsförderer Ulrich 
Scholten hier entfaltet haben.“ Es wäre bedauerlich, 
wenn wir diese Möglichkeit verschlafen hätten“, so 
Dr. Fritz abschließend. 
 


